

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pada rumusan masalah pada bab sebelumnya dalam penelitian, maka hasil dari analisis daya yang dilakukan penulis tentang Pengaruh Religiusitas Terhadap Keputusan Menjadi Anggota Pada Koperasi Syariah ArrRahmah Banjarmasin sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji koefisien regresi dengan parsial, hasil uji t menunjukkan bahwa satu variabel independen yaitu (dimensi pengalaman) dengan nilai T_{hitung} 1.771 lebih besar dari T_{tabel} 1,661 dan nilai signifikan $0,080 <$ nilai alpha sebesar 10% atau 0,1 yang memiliki arti bahwa pengaruh signifikan dan positif terhadap (keputusan anggota). Sedangkan empat variabel independen yaitu (dimensi keyakinan atau akidah Islam dengan nilai t_{hitung} -0,166 lebih kecil dari t_{tabel} 1.661 dan nilai sig 0,869 lebih besar dari 0,1, dimensi praktik agama dengan nilai t_{hitung} 0,444 lebih kecil dari t_{tabel} 1,661 dan nilai sig 0,658 lebih besar dari 0,1, dimensi pengetahuan keagamaan dengan nilai t_{hitung} 0,653 lebih kecil dari t_{tabel} 1,661 dan nilai sig 0,515 lebih besar dari 0,1, dan dimensi pengamalan dengan nilai t_{hitung} 1,493 lebih kecil dari t_{tabel} 1,661 dan nilai sig 0,139 lebih besar dari 0,1) yang berarti tidak mempunyai pengaruh yang signifikan dan positif terhadap (keputusan anggota).

2. Berdasarkan hasil uji koefisien regresi dengan simultan, hasil uji F menunjukkan bahwa kelima variabel independen (religiusitas) dengan signifikan 0,012 dan nilai F_{hitung} (3.113) > nilai F_{tabel} (1,91) Artinya, religiusitas berpengaruh terhadap variabel keputusan menjadi anggota.

B. Saran

1. Bagi Koperasi Syariah ArRahmah Banjarmasin :

Karena terbukti religiusitas masih kurang berpengaruh terhadap keputusan menjadi anggota, hendaknya Koperasi Syariah ArRahmah Banjarmasin dalam menerapkan prinsip syariah tidak bertujuan sekedar mengejar pangsa pasar masyarakat muslim, namun memang ikhlas karena Allah SWT mengikuti hukum syariat Islam.

2. Untuk peneliti selanjutnya, dapat melanjutkan penelitian dari penelitian ini pada:

Meneliti aspek selain religiusitas seperti aspek ekonomis, keuntungan, kenyamanan dan kebutuhan yang dapat mempengaruhi Keputusan Menjadi Anggota Pada Koperasi Syariah ArRahmah Banjarmasin.